
 

 

Unsere Mitglieder und GPV-Versicherten waren es bisher 
 gewohnt, mit nur einem Antrag sämtliche Leistungen der 
 Beamten-Pflegeversicherung  und Beihilfe zu erhalten. 
Dies gibt es seit dem GPV-Dienstleisterwechsel von der KVB zur  
HMM leider nicht mehr.

WIR HALTEN AN DEM ZIEL DER  SOGENANNTEN   
„DURCHGÄNGIGEN ANTRAGSBEARBEITUNG“  WEITER FEST ! 
Hierzu hat die GPV dem BEV ein Angebot unterbreitet,  
das  bisher nicht bearbeitet wurde.
Wir fordern vom BEV mit Nachdruck, eine durchgängige  
Antragsbearbeitung wohlwollend zu prüfen.

Der stellvertretende EVG-Vorsitzende Kristian Loroch hierzu: 

„Die durchgängige Antragsbearbeitung  würde den  bürokratischen 
 Aufwand erheblich reduzieren und das  gesamte  Verfahren zudem 
 deutlich beschleunigen“.

Die EVG setzt sich für die Belange ihrer Mitglieder mit Leidenschaft ein !  
Wir versuchen immer einen Beitrag zur Verbesserung der derzeitig sehr 
 unbefriedigenden Situation zu leisten ! 
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